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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　K.  R.  ラビンドラン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　⽥田中 　賢三  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　⽯石﨑 　孝

【会 　⻑⾧長】⽊木村 　頼弘  
【副会⻑⾧長】久保⽥田 　知⼦子  
【幹 　事】柳柳井 　渉  
【副幹事】須藤 　公司  
【会場監督】⻄西 　  寛

会場：報徳⼆二宮神社  報徳会館  
⽇日時：2015年年7⽉月7⽇日 　15：00〜～20：00  
司会：須藤  公司    副幹事

✴奥様誕⽣生⽇日  
斎藤 　永さん…家内の誕⽣生⽇日のお祝いありがとうございます。  
✴その他  
執⾏行行部⼀一同…1年年間無事に終わることができました事、会員の皆様
に御礼申し上げます。次年年度度の⽊木村年年度度の活躍を期待しておりま
す。  
次年年度度執⾏行行部…齋藤会⻑⾧長をはじめ、理理事、役員、メンバーの皆
様、1年年間お疲れ様でした。来週よりよろしくお願いします。  
プログラム委員会⼀一同…1年年間プログラム委員会の活躍にご協⼒力力あ
りがとう御座いました。  
ニコニコ委員会…齋藤会⻑⾧長、太⽥田副会⻑⾧長、⼤大川幹事、櫻井副幹
事、1年年間ご苦労様でした。そして会員の皆様、1年年間ご協⼒力力感謝
致します。  
鈴鈴⽊木   友徳さん…本年年度度は皆様ご苦労様でした。箱根で地震が群発
しています。何もないといいですね。  
清 　康夫さん…①執⾏行行部の⽅方々、1年年間ご苦労様でした。②本⽇日で
当社（株）フジミ創業49年年が過ぎます。明⽇日より、いよいよ50年年
の年年となり、初⼼心に帰って頑張りたいと思います。  
本多  純⼆二さん…齋藤丸、1年年間ご苦労様でした。  
菊地   義雄さん…本年年度度の役員の⽅方、ご苦労様です。次年年度度の役員
の⽅方準備完了了ですね！！私は今⽇日所⽤用の為、早退します。  
渡部  重海さん…齋藤丸の無事帰港を祝して。  
守屋   善男さん…齋藤会⻑⾧長年年度度執⾏行行部の皆様、すばらしい活動の⾜足
跡を残されました１年年間でしたね。⼤大変ご苦労様でした。  
⻄西 　寛さん…齋藤会⻑⾧長、⼤大川幹事、太⽥田副会⻑⾧長、櫻井副幹事、1年年
間ご苦労様でした。⼜又、新年年度度の⽊木村丸もよろしくお願いしま
す。  
⽥田代  博信さん…1年年間ありがとうございました。  
村瀬  雅實さん…今年年度度も今⽇日で終りですね。ニコニコ箱に。  
⽯石崎 　孝さん…齋藤会⻑⾧長はじめ、執⾏行行部の皆様、1年年間ご苦労様で
した。ここの所、例例会出席が出来ず申し訳ございません。  
杉崎   勝成さん…齋藤会⻑⾧長はじめ、執⾏行行部の皆様1年年間ご苦労様で
した。無事の帰港にお祝い申し上げます。  
⼩小嶋   章司さん…①齋藤会⻑⾧長、太⽥田副幹事、⼤大川幹事、櫻井副幹
事、1年年間ご苦労様でした。②6⽉月25⽇日の地区会員増強・会員維持
セミナーに辻村さん、⼤大川さん出席ありがとうございました。
⼜又、⽯石崎ガバナー補佐グループリーダーありがとうございまし
た。  
露露⽊木   清勝さん…執⾏行行部をはじめ役員の皆様、1年年間お疲れ様でし
た。  
辻村   彰秀さん…齋藤会⻑⾧長年年度度の皆様、1年年間ご苦労様です。これ
からも頑張って下さい。  
⼤大川   誠（会報委員会）さん…1年年間ご協⼒力力ありがとうございまし
た。  
久保⽥田   知⼦子さん…ニコニコ委員会の⽊木村啓滋会員、杉本会員、1
年年間ありがとうございました。お陰様で⽬目標達成できました。  
⼩小川  和夫さん…⼭山形で14代と⻩黄⾊色いサクランボを買いました。  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   
 　 　 　  
7⽉月14⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　 　  卓話：諏訪間亮亮くんによる帰国報告  

7⽉月21⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　 　  担当：⼩小川国際奉仕委員⻑⾧長  
 　 　  「卓話：本多会員・中村会員／モンゴル報告」  

7⽉月28⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　 　  「卓話：クラブフォーラム（会員増強）」  

8⽉月4⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　 　  「卓話：未定」  

8⽉月11⽇日（⽕火）納涼例例会  

8⽉月18⽇日（⽕火）休会  

8⽉月25⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　 　  「卓話：クラブフォーラム（国際奉仕）」  

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：柳柳井 　渉  
編集⻑⾧長：  ⼩小林林  和彦  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼤大川  久弥・杉本  博愛

久保⽥田 　知⼦子委員⻑⾧長

ニコニコ箱 累計 目標

6月30日分 63,000 1.314,615 1,300,000

世界へのプレゼントになろう 
Be a gift to the world

会員数：46名

❖ ニコニコ箱

15：00   開会点鐘：⽊木村  頼弘    会⻑⾧長  
国歌⻫斉唱  
ロータリーソング⻫斉唱  
「奉仕の理理想」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱

15：30 閉会点鐘：⽊木村  頼弘    会⻑⾧長

15：30 会計報告

16：00 クラブ協議会

18：00〜～
20：00

懇親会

例例会報告：2015年年6⽉月30  ⽇日（曇り） 　第1894回 　通常例例会

■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2015年年7⽉月-‐‑‒  

‣8⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　  
                      ｢卓話：⽣生沼会員による卓話｣  

‣9⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30    
                        ｢卓話:井島誠⾏行行会員/地区奉仕プロジェクト  
 　 　 　 　 　 　 　委員会報告と箱根地震⾵風評被害について」    

‣10⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30  
                      ｢卓話：会員による卓話｣  

‣10⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　おんりーゆ〜～  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:スリランカ  プレーマチャンドラ・チンタカ⽒氏  
                                    （東京理理科⼤大学教授）」                

‣13⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　  
‣14⽇日(⽕火)  箱根 　  
‣15⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  
                      ｢卓話：新⼊入会員の⾃自⼰己紹介/浅沼会員・栗栗⽥田会員｣  

‣16⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30    
                        ｢卓話:かながわ2780ロータリーEクラブ幹事  
 　 　 　 　 　 　 　松嶋乃梨梨⼦子様/Eクラブについて」    

‣17⽇日(⾦金金)  湯河原 　特別休会  
                    

‣17⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　おんりーゆ〜～  12:30  
 　 　 　 　    ｢卓話：城北北RC⾦金金⼭山⼀一美会員  /  My  ROTARY」            

■MEMO

本日の例会：年初例会（第1895回）

❖ 奥様誕⽣生⽇日
齋藤 　充⼦子さん（6⽉月30⽇日）

⽊木村 　頼弘さん…執⾏行行部の皆様、1年年間ご苦労様でした。次年年度度は
私にまかせて頂いてゆっくり⾷食事をしてください。  
⼩小林林 　和彦さん…役員の皆様、1年年間お疲れ様でした。  
須藤 　公司さん…齋藤会⻑⾧長はじめ理理事、役員、メンバーの皆様、1
年年間お疲れ様でした。櫻井さん、いろいろ教えて下さいね！また
おかわりできますね！  
荻野 　善明さん…1年年間ありがとうございました。次年年度度、プログ
ラム委員会ですので、皆様卓話者のご紹介宜しくお願いします。  
⼤大野 　英明さん…執⾏行行部の皆様、1年年間お疲れ様でございました。  
杉本 　博愛さん…1年年間ありがとうございました。新年年度度も楽しい
ロータリー活動でありますように。  
⽯石坂 　弘之さん…⼊入会1年年未満ですが、⾊色々ありがとうございまし
た。これからもガンバリます。 楽しさと感動を呼ぶ一年にしよう

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


 　  

例例会報告：2015年年6⽉月30  ⽇日（曇り） 　第1894  回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年6⽉月30⽇日 　12：30〜～13：30

❖ 会⻑⾧長挨拶

【⽋欠席者】9名  
 　 　中村  維孝、太⽥田 　忠、⽯石内  正彦、志澤  昌彦、  
 　 　上⽥田  博和、⾅臼井  真⼀一、⼀一⼨寸⽊木  芳⾏行行、⽊木村  啓滋、  
 　 　岩橋  武⼦子  
【今回MU】1名  
 　 　⼀一⼨寸⽊木  芳⾏行行（6/21 　⼩小⽥田原城北北RAC）  
【前回MU】2名増加  
 　 　上⽥田  博和（6/25 　増強セミナー）  
 　 　露露⽊木  清勝（6/28 　⼩小⽥田原城北北RAC）  
【前々回MU】2名増加  
 　 　辻村  彰秀（6/25 　増強セミナー）  
 　 　⼤大川 　裕  （6/25 　増強セミナー）

⼩小川 　和夫  委員⻑⾧長  
❖ 出席報告

齋藤 　永 　会⻑⾧長 　  
皆さんこんにちは、今⽇日は今年年度度最後の
例例会です。今⼊入りましたニュースでは新
幹線の中で⽩白い煙が発⽣生して⼩小⽥田原付近
で緊急停⾞車車したとの事です。また箱根で
は噴⽕火したと⾔言う事で、またお客さんが
来なくなり関係各社は⼤大変なことだと思
います。今後どうなって⾏行行くのやら⼼心配
ですね。  

話しは変わり昨年年の6⽉月1⽇日の⽕火曜⽇日から始まり今年年の6⽉月
30⽇日⽕火曜⽇日までの365⽇日、会⻑⾧長職をさせていただきありが
とうございました。これも会員皆様のお⽀支えの事でと感謝申
し上げます。頼りない会⻑⾧長と沢⼭山のご⼼心配をおかけいたしま
したことにはお詫び申し上げます。詳しくはこの後のクラブ
協議会でお話しいたしますので、まずは皆様に御礼申し上
げ、会⻑⾧長挨拶に代えさせていただきます。

⼤大川  久弥 　幹事  
1)6⽉月14⽇日に神奈奈川Eクラブが設⽴立立され、会
員数25名でスタートしました。また同⽇日、
鎌倉⾼高校にインターアクトクラブが設⽴立立さ
れました。  
2)7⽉月のロータリーレートは11ドル124円
です。

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

6⽉月30⽇日 48(45) 36 1 82.22%

6⽉月23⽇日 48(45) 35 3 88.89%

6⽉月16⽇日 48(44) 36 1 88.64%

❖幹事報告

⼤大川  久弥 　幹事  
この１年年間、齋藤会⻑⾧長のもと幹事を務めさ
せていただいた⼤大川でございます。今年年度度
の最終例例会にあたり⼀一⾔言お礼の⾔言葉葉をのべ
させていただきます。まず会員の皆様には
⽇日頃からクラブの運営や、我々執⾏行行部に対
しご理理解と御協⼒力力を頂き誠に有難うござい
ました。また、会場監督と親睦活動委員会

の皆様には毎週の例例会の設営から⽚片付けまでご尽⼒力力頂き感謝
申し上げます。特に⼩小嶋さんには、毎週お花をお持ち頂きそ
の⼼心配りには本当に頭が下がる思いです。そして何と⾔言って
も事務局の諸星さんには、本来幹事がするべき仕事まで助け
て頂きました。お陰様で本⽇日こうして今年年度度最後の例例会を迎
えることができました。  
 　当初、齋藤会⻑⾧長から幹事をやってくれないかというお話し
があった時、まだまだ⾃自分など経験も浅く、幹事など到底出
来るものではないと思いお断りしたのですが、説得されてい
るうちに何とかなるかなと、あまり深く考えないで受けてし
まいました。ところが、思っていた以上にやることが多く、
まず活動計画書作成、特に予算を組むことに苦労致しまし
た。限られた収⼊入の中では、各委員会の要望通りには配分で
きなく申し訳なく思っております。  
 　移動例例会の⽴立立案・計画では私の⼒力力不不⾜足から、会場監督と親
睦活動委員会の皆様には例例年年以上の余計なご負担をお掛けし
ましたが、最後は気持ちよく協⼒力力して頂き本当に助かりまし
た。  
 　会員増強では上⽥田委員⻑⾧長の頑張りもあり、8名の新会員を
迎える事が出来ましたが、退会者も8名と純増出来なかった
のは⼼心残りです。特に亡くなられた2名の会員、⼟土岐先⽣生と
須賀さんのことは⾮非常に残念念に思います。⼟土岐先⽣生に関して
は⼤大先輩なので、⽣生前あまりお話し出来る機会は無かったの
ですが、亡くなられる1⽉月程前に幹事の⽴立立場として病院へお
⾒見見舞いに伺いました。⼟土岐先⽣生は⽬目下の今まであまり付き合
いの無い私に対しても、快く会って頂き、ご⾃自分の病気の
事、ご家族の事などを丁寧にお話しして頂いた事を、今でも
深く印象に残っています。  
 　本⽇日は執⾏行行部全員が揃っていないのが寂しい限りなのです
が、齋藤会⻑⾧長はいつも明るく天真爛爛漫でいいムードメーカー
でした。太⽥田副会⻑⾧長は強⾯面で取つき難そうに⾒見見えても義理理⼈人
情に厚くいい兄貴分でした。櫻井副幹事は⾒見見た⽬目通りの、い
じられキャラでしたが、この丸っこい体でちょこまか良良く動
いて私の仕事を補佐してくれました。1年年間幹事を勤めてい
る間には⾊色々とめげそうになることもありましたが、この4
⼈人で執⾏行行部をやってきて、本当に楽しませて頂きました。  
 　次年年度度の柳柳井幹事は経験もありしっかりしていますし、執
⾏行行部4⼈人のまとまりも良良いで
しょうから、40周年年記念念事業
などあり⼤大変でしょうが、素
晴らしい年年度度になると思いま
す。私もこの1年年間の経験を
活かし、何らかの形で協⼒力力出
来たらと思っております。  
1年年間本当に有難うございました。

❖クラブ協議会

❖新会員紹介者の表彰
RIより新会員紹介者への表彰がありました。  
・齋藤 　  永 　会⻑⾧長  
・荻野  善明 　会員  
・上⽥田  博和 　会員増強委員会委員⻑⾧長

「１年年間を振り返って」  

櫻井  康⼆二 　副幹事  
⼀一年年間無事に終わることができ皆様にお礼を
申し上げます。  
副幹事の役割は、例例会の司会進⾏行行を⾏行行うこ
と。卓話者の⽅方に規定時間を提供できるよう
に、時間の配分・調整をすること。会員の皆
様・奥様の名前、慶事祝福の⽇日付けを間違え

ないこと。ゆっくり・はっきり、しゃべること。以上の点に
注意して司会に取り組んできました。  
⾃自分ではそれなりに出来たつもりですが、皆様はどうおもわ
れましたか？他にも、理理事会の式次第・議事録の作成があり
ます。その中で、ロータリーの運営や組織の内容を勉強する
ことができました。理理事会の席でしか聞くことのできない多
くの情報が⼊入ってくるのも収穫でした。  
執⾏行行部の⼀一員としては齋藤会⻑⾧長、太⽥田副会⻑⾧長、⼤大川幹事の妨
げにならないように⾃自分の役割をしっかりこなす事を⼼心掛け
てきました。  
次年年度度はニコニコ箱委員会の委員⻑⾧長として頑張りますので皆
様宜しくお願いします。  

 　太⽥田 　忠 　副会⻑⾧長  
本⽇日は最終例例会を⽋欠席せざるを得なくなり申し訳ございませ
ん。  
⼀一年年間、副会⻑⾧長として皆様のお役に⽴立立てたかは、はなはだ疑
問ではありますが21年年⽣生にして2回⽬目の理理事もやらせて頂き
ました。  
この⽼老老兵を起⽤用してくれた齋藤会⻑⾧長に感謝を致します。  
⼜又、⼤大川幹事、櫻井副幹事ありがとう。  
年年の差を感じさせない楽しい執⾏行行部会議でした。  
会員の皆様、本当に有難うございました。

齋藤 　永 　会⻑⾧長  
皆さんこんにちは、今⽇日で最後のご挨拶を
させていただきます。先ほどの例例会のとき
にもお話しさせていただきましたが、皆様
のおかげで⼀一年年間会⻑⾧長職を務めさせていた
だきありがとうございました。おかげさま
で、昨年年の6⽉月1⽇日⽕火曜⽇日から今年年の7⽉月31
⽇日⽕火曜⽇日まで365⽇日間ありがとうございま

した。始まりが1⽇日⽕火曜⽇日から始まり最終⽉月の31⽇日まである
例例会もめったにないカレンダーだそうです。沢⼭山の経験をさ
せていただき、沢⼭山のロータリーを勉強させていただきまし
た。時には暴暴⾛走し、時には失敗も重ね会員の皆様にご迷惑を
おかけした事はまことに申しお分けありませんでした。齋藤
じゃーしょうがないと思い、お許しいただければ幸いです。
時としてご指導いただき時として叱咤激励いただきましたこ
とは⼤大変嬉しく思われます。本当にありがとうございまし
た。  
⼀一年年間を振り返れば、初めに⽅方針を掲げさせていただいた中
をひとつひとつ検証しますと、1に会員の維持・増強では上
⽥田委員⻑⾧長のご活躍により8名の会員がご⼊入会していただきま
した。10名の⽬目標には届きませんが⼈人数では地区の中で多
いほうだと思います。会の根本たる会員数はとても重要な事
と思います。8名の増強は本当に⼼心強いものです。会員なら
びに上⽥田委員⻑⾧長本当にありがとうございました。2に公共イ
メージと認知度度の向上の為のロータリーデーの開催は⽊木村社
会奉仕委員⻑⾧長のウエルフェアポート湘南による聴導⽝犬・介助
⽝犬の育成をサポートする募⾦金金活動は20万円超の募⾦金金をいた
だきました。この⽇日は会員の⽅方々により⼩小⽥田原駅構内におき
交代で募⾦金金活動に当たっていただき真にありがとうございま
した。この⽇日をロータリーデーとして掲げさせていただき
ロータリー旗を掲げ募⾦金金により沢⼭山の⼈人にアピール出来たの
ではないかと⾃自負しております。ご協⼒力力ありがとうございま
した。3に⼈人道的奉仕への取組みにつきましては、毎年年⾏行行わ
れておりますボーイスカウトへの寄付⾦金金も⾏行行い、また今年年も
⽶米⼭山の寄付ならびに財団への寄付も予定どうり達成できまし
た事は会員の皆様⼀一⼈人⼀一⼈人のおかげと感謝申し上げます。4
に創⽴立立40周年年へ向けての奉仕プロジェクトの取組みでは、
国際奉仕委員会によるモンゴルの⼩小学校に浄⽔水器とコンポス
トと⽇日本の絵本を50冊寄贈してきました。この事は私も除
幕式に参加させていただきましたが、本当に今でも思い出し
ますが、現地の⼦子供たちが喜んでいた事はとても嬉しく感動
させられた場⾯面もあり本当に良良かったと思います。国際奉仕
委員会の皆様を先頭に参加された会員の⽅方々はありがとうご
ざいました。  
 　会⻑⾧長職を今終わろうとしていますが、沢⼭山の感動をいただ
けた事はここにおられます会員の皆様のおかげと感謝申し上
げます。本当にありがとうございました。また最後まで共に
⽀支えていただいた太⽥田副会⻑⾧長・⼤大川幹事・桜井副幹事には感
謝申し上げます。最後に演題の上に花がないとかっこつかな
いと⼼心のこもった花を毎回ご⽤用意していただいた会場監督の
⽅方には感謝申し上げ最後の挨拶とさせていただきます。⼀一年年
間本当にありがとうございました。


